

Le [DEPARTEMENT DE L'ISERE](#) / T : 04.76.00.34.01 pourrait se voir bientôt doté d'un syndicat unique pour les déplacements. En effet, une réunion s'est tenue récemment avec la majorité des EPCI du département, Martine Guibert, vice-présidente de la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) en charge des déplacements et Pierre Barbier, président du Département. Une grande réflexion est lancée avec les intercommunalités en vue d'être en mesure de répondre aux attentes des citoyens sur ces services. Une réflexion qui intervient alors que la Loi mobilité va être débattue. Les intercommunalités devront décider d'ici 2022 entre assurer elle-mêmes ou non la gestion de leurs syndicats de transports.